

Titulares

GMT-5 12:51

INICIO > REGIONALES > CESAR, UNO DE LOS SEIS DEPARTAMENTOS DONDE ECOPETROL HA SEMBRADO MÁS DE 600.000 ÁRBOLES EN HUMEDALES



Foto-referencia

Cesar, uno de los seis departamentos donde Ecopetrol ha sembrado más de 600.000 árboles en humedales

Publicado por: MaravillaStereo on: octubre 28, 2024 En: Regionales Sin Comentarios

En su participación en la COP16 que se realiza en Cali, Valle del Cauca, la empresa estatal Ecopetrol informó que ha sembrado más de 600.000 árboles, que han permitido la restauración de más de 300 hectáreas de humedales en cinco departamentos: Magdalena, Cesar, Antioquia, Casanare, Cundinamarca y Huila.

Esta iniciativa, que desarrolla la compañía estatal en colaboración con la Fundación Natura, se realiza en los humedales, cuerpos de agua que representan el 30 por ciento del territorio nacional.

El proyecto «CO2 Humedales» se centra principalmente en la Ciénaga de Zapatos, el humedal más grande del país, que abarca 750.000 hectáreas.

En este esfuerzo se aplica la metodología de evaluación de Carbono y Biodiversidad, gracias a la cual han logrado proteger más de 500 especies de flora y fauna.

Adicionalmente, se han establecido 200 acuerdos de conservación con los cuales se implementan acciones para conservar y restaurar los ecosistemas tropicales de bosques y humedales de agua dulce en Colombia.

Los humedales cubren más de 12.1 millones de km² en el planeta, de los cuales el 54 por ciento están inundados permanentemente y el 46 por ciento depende de las estaciones climáticas.

Comparte 0 Tweets 0 Comparte 0 in Comparte Comparte

Anterior Gobernadora del Cesar fue panelista en la Zona Azul de la COP16

Siguiente ¿Es realmente el pan malo para la salud?

SOBRE EL AUTOR



MaravillaStereo

La emisora MARAVILLA STEREO surge de la idea de dos importantes familias de empresarios de la región costera: los hermanos Quintero Romero y Gnecco Cerchar. Quienes en el año 1992 quisieron crear empresa y ofrecer en nuestra región otro modelo de radio con raíces vallenatas, dicha idea se plasmó el 21 de Diciembre de 1993 cuando fue inaugurada en la plazoleta del centro comercial valle centro, Maravilla Stereo 105.7 FM.



ARTÍCULOS RELATIVOS



Establecen medidas para garantizar seguridad en el municipio de La Paz (Cesar) octubre 28, 2024



Gobernadora del Cesar fue panelista en la Zona Azul de la COP16 octubre 28, 2024



En Valledupar se realizó 'Quinto Encuentro de Proyectos Formativos Construyendo Futuro' octubre 28, 2024

TWITTER

Check your twitter API's keys

FACEBOOK



PAUTA CON NOSOTROS

Te gustaría mejorar las Ventas de tu Negocio. (PAUTA CON NOSOTROS!)

MÁS VISTOS.

Government National expands technical mechanical and includes new vehicle typologies

NOTAS ALEATORIAS



Ya están abiertas las inscripciones en las instituciones educativas oficiales de Valledupar para el 2022 octubre 11, 2021



Minagricultura obtuvo dos billones de pesos adicionales para presupuesto de 2023 septiembre 14, 2022



Seguimiento a revocatoria parcial de Medimás, Supersalud adelantó mesas de trabajo con Secretarías de Salud y entes de control mayo 20, 2020

CATEGORÍAS

- Culturales, Deportes, Economica, Educación, Entretenimiento, Internacionales, Judiciales, Nacionales, Opinión, Política, Regionales, Salud, Sin categoría, Tecnología, Valledupar

0 Comments

1 Login

Start the discussion...

LOG IN WITH



OR SIGN UP WITH DISQUS

• Share

Best Newest Oldest

Be the first to comment.

Subscribe Privacy Do Not Sell My Data

DISQUS

#### NOS UBICAMOS

En Valledupar en la Cra 16a No 16-10 Centro Comercial ValleCentro Local 26.

#### COMUNÍQUESE

Con Administracion al 5-704269 / Telefax 5-704260 Con Estudios al 5-704444 / 5-713013

